
Herr Gräf stellt fest, dass auf einige der genannten Probleme in dem Antwortschreiben des Rhein-Sieg-
Kreises nicht bzw. nicht ausreichend eingegangen wurde. Dennoch seien die Erläuterungen im 
Zusammenhang mit dem Betrieb der BÜSTRA-Anlage interessant. 
Der Ausschuss nimmt Kenntnis. 
 


